



EN SAN FERNANDO

Butragueño y "el poder integrador del fútbol"

D.S. | SAN FERNANDO

redaccion@dsanfernando.es Twitter: @dsanfernando

Emilio Butragueño inauguró oficialmente el pasado 1 de diciembre en San Fernando la escuela deportiva en la que colabora la Fundación del club merengue y de la que se beneficiarán 100 niños, la mitad de ellos inmigrantes o en riesgo de exclusión.

Esta nueva iniciativa es, según Butragueño, "una muestra más del poder integrador del fútbol". El exjugador aseguró sentirse "privilegiado" por poder inaugurar la escuela con sus protagonistas, los niños que formarán parte de la misma, y afirmó que este tipo de acciones "es por la que se creó la Fundación del Real Madrid. Para devolver a la sociedad todo lo que ella nos ha dado durante más de cien años de historia". La escuela será una más de "un proyecto universal que lleva el fútbol y el baloncesto a todos los rincones del mundo como herramienta para mejorar las condiciones de vida de los más desfavorecidos".

A la Fundación blanca se une en este proyecto el Grupo CLH y el Ayuntamiento de San Fernando.

La Copa (casi) es un hecho para Carnicer

Solo una carambola alejaría a los torrejoneros de Logroño

EMILIO SÁNCHEZ | TORREJÓN

emiliosanchez@diariodealcala.es
Twitter: @Emi_SanchezH

Cuando los horarios se unifican en una competición deportiva, suele ser certificado de emoción. Hoy se celebra a las 21,00 horas la última jornada de la primera vuelta de la campaña 2011-2012 de la LNFS, que está a punto de otorgar un brillante obsequio a Carnicer. Los torrejoneros, después de su cuarta victoria consecutiva en Liga ante Azkar, están muy cerca de participar en la Copa de Logroño. Todos los astros deben apuntar en dirección contraria a Carnicer para que se quede fuera de la Copa, un sino contra el que lucharán ante Ríos Renovables Ribera Navarra.

Carnicer Torrejón encadena cuatro victorias consecutivas en Liga. La racha que alumbró el currículum de los torrejoneros difiere frontalmente con el arranque de la campaña, en el que los pupilos de José Carnicer no acertaron a ganar un partido hasta que se cruzaron con Inter Movistar. La dolorosa derrota en casa ante Marfil y el correctivo recibido en Puertollano despertó a la escuadra torrejonera, que acumula 12 puntos en las últimas cuatro jornadas y se sitúa en séptima posición con 21 puntos.

Esta semana no urge el uso de la calculadora como en la pasada jornada, cuando Umación Zaragoza y Puertollano pisaban los talones de Carnicer. El más inmediato perseguidor de los torrejoneros es Lobelle, con los mismos puntos y en zona de Copa, mientras que Puertollano,



CONJUNTO. Los torrejoneros firman un excelente final de primera vuelta

única amenaza como 'usurpador' del puesto de Copa, está a tres puntos.

Un empate o una victoria clasifican a Carnicer, que incluso perdiendo podría terminar entre los ocho primeros puestos. En caso de derrota, se clasificaría si Puertollano no gana, o aún ganando Puertollano en Benicarló, éstos no mejoran en cuatro goles el golaveraje general respecto a Carnicer.

Los torrejoneros tienen una diferencia de goles de +10 y con más goles a favor, respecto a los +7 de diferencia de goles con los que cuenta Puertollano. Si se diera esta circunstancia,

Carnicer Torrejón también estaría en Logroño si Lobelle también pierde y no supera en la diferencia total los cinco goles de diferencia entre torrejoneros y gallegos, ya que los de Santiago cuentan con una diferencia de +5 goles a favor.

Y esa hipotética derrota debería llegar ante un equipo que no gana desde la quinta jornada. Ríos Renovables Ribera Navarra, situado un puesto por encima de la promoción, firma una racha aciaga que le convierte en un rival apetitoso para Carnicer, que ha mejorado sustancialmente su rendimiento como visitante.

BREVES

Patinaje. Los mejores sobre el hielo se dieron cita en el Pabellón La Vía de Coslada

■ Aquellos para los que el hielo no tiene secretos y se deslizan por él como pez en el agua, el sábado hubo cita en Coslada. El pabellón municipal acogió el XVII Trofeo Internacional de Patinaje Artístico, organizado por el club de Coslada y el patronato de Deportes de la localidad. Sobre el hielo hicieron piruetas representantes de Asturias, Andalucía, Aragón... así hasta 11 Comunidades autónomas representadas en patinadoras que demostraron su valía. La competición terminó con la exhibición por parte de dos campeonas. Concretamente Paula Naranjo y Jennifer Estolaza campeonas de España en la categoría juvenil y cadete respectivamente.

Fútbol. Collado Villalba, último rival del año para el Coslada

■ La victoria se le resiste a los jugadores del CD. Coslada y el Alcobendas sentenció el pasado fin de semana en su campo. Un doblete de Iván Bello sentenció al Coslada, que terminó el partido con 10 jugadores por la expulsión de Gómez y solo pudo perforar la portería local en el descuento gracias a Johnny. Los de Mario Duque tienen el próximo fin de semana una nueva oportunidad de demostrar lo que vale. El Collado Villalba será su último rival de 2011.

Preferente. El San Fernando acaba su buena racha sin perder

■ El equipo con el que esta semana tendrá que verse las caras el equipo de la vecina localidad de Coslada, el Collado Villalba, fue el culpable de que los jugadores del San Fernando supieran que es eso de perder en casa. El equipo visitante asaltó el Santiago del Pino y se llevó a casa los 3 puntos de la victoria dejando un mal sabor de boca a los de Mariblanca que no sabían lo que era la derrota desde hace semanas. El siguiente rival, y último antes de acabar el año, será el Aravaca con quien puede desquitarse el equipo local.